

DISCOURS SUR

L'AMOUR DE LA VÉRITÉ.

PRONONCÉ PAR LE RÉV. M. RAYMOND, V. G.
DEVANT L'UNION CATHOLIQUE
DE ST. HYACINTHE,

LE 8 DECEMBRE, 1885.

I.

J'éprouve une vive jouissance en ce moment à me trouver en présence de jeunes gens distingués par des mérites divers, réunis en association dans le but de perfectionner leurs facultés intellectuelles et morales, et de devenir par là-même des membres plus utiles à la société. Ils savent que l'union fait la force, et dans celle qu'ils ont formée entre eux, ils ont espéré trouver par la communication des idées de leur esprit et des sentiments de leur cœur des lumières qui les éclairent, des secours qui les soutiennent, des exemples qui les édifient mutuellement.

Je vous félicite, Messieurs, devant cette assemblée d'élite dont la présence encourage votre œuvre, et dont l'attention honore ma parole, je vous félicite de l'esprit qui a inspiré votre association. Il fait honneur à la hauteur de vos vues et à votre dévouement au bien social.

Et dans cette solennité de l'Eglise, que vous avez voulu être pour vous une fête spéciale, où vous intéresseriez le ciel en votre faveur, je ne puis que me